Einführung einer Schulmaterialverwaltung: Antrag der Schulleitung

Der Schulleiter hat ein umfassendes Konzept mit 2 Varianten ausgearbeitet, welches auch die grosse Menge an Material aufzeigt, welches pro Schüler/-in benötigt wird.

Beschluss: Der Gemeinderat beschliesst, dem Konzept der Schulleitung entsprechend, dass das Schul- und Büromaterial wo immer möglich bei einem Hauptlieferanten bezogen wird.

Teilnutzungspläne für die öffentlichen Erschliessungsanlagen der Industriezonen Wissensteinfeld und Fadacker Subingen

Vor einem Jahr hat der Gemeinderat entschieden, wie sich das Wasserkonzept im Fadacker präsentieren soll. Das Konzept und ein technischer Bericht hierzu liegen nun vor. Das Konzept wurde vom Büro SPI erstellt und von der Solothurnischen Gebäudeversicherung vorgeprüft.

Der Gemeinderat hat die Auflage des vorliegenden GWP's zu genehmigen. Die Auflage erfolgt gleichzeitig für das damit zusammenhängende Gebiet Wissensteinfeld in Derendingen. Das GWP wird auch als Grundlage für die Perimeterberechnungen dienen.

Beschluss: Der Gemeinderat genehmigt die öffentliche Auflage der Teilnutzungspläne für die öffentlichen Erschliessungsanlagen der Industriezonen Wissensteinfeld und Fadacker

Gesuch betr. Kostenübernahme der öff. Verkehrsmittel für die Wintermonate für den Besuch der Sekundarschule P

Der Gemeinderat diskutierte bereits vor Jahren darüber, ob man den Schüler/-innen der damaligen Sekundarschule das Busbillet für den Schulbesuch ausserhalb von Subingen erstatten sollte. Er hat damals dieses Begehren abgelehnt. Heute befindet sich die Oberstufe im OZ13 in Subingen. Ausnahme bildet die Sekundarschule P entsprechend dem Untergym, welche als Schulort Derendingen hat. In diesem Jahr besuchen 5 Kinder aus Subingen die Sekundarschule P. Das Gesuch verlangt, dass die Gemeinde für diese Kinder während den Monaten November bis März die Kosten der öffentlichen Verkehrsmittel übernimmt. In der Begründung wird moniert, dass auf den Nebenstrassen kein Winterunterhalt erfolgt, dass auf dem Radweg der Kantonsstrasse Schneewalmen, verursacht durch die Schneeräumung, liegen würden und dass der massive Verkehr gefährlich sei.

Der Gemeinderat stellt fest, dass es sich bei der betreffenden Nebenstrasse um eine gesperrte bzw. noch nicht erstellte Strasse handelt und aus diesem Grund auf dieser auch kein Winterdienst stattfindet. Der Schnee auf der Kantonsstrasse wird durch den Schneeräumungsdienst auf die Trottoirs geschoben. Der Radweg wird nach Kenntnis des Gemeinderates somit vom Schnee befreit. Leider ist es eine Tatsache, dass sich die Jugendlichen mit einem hohen Verkehrsaufkommen auseinandersetzen müssen. Die Sicherheit der Kinder liegt dem Gemeinderat sehr am Herzen. Eine Ablehnung der Übernahme der Kosten für die öffentlichen Verkehrsmittel ist für den Gemeinderat absolut nicht gleichzusetzen mit einer Inkaufnahme einer herabgesetzten Sicherheit für die Kinder. Der Gemeinderat geht davon aus, dass die Schüler/-innen im Oberstufenalter wissen, wie sie sich im Verkehr zu verhalten haben. Der Gemeinderat ist des weiteren der Überzeugung, dass davon ausgegangen werden kann, dass die Zurücklegung der Strecke Subingen – Derendingen mit dem Fahrrad für Oberstufenschüler/-innen zumutbar ist.

Beschluss: Das Gesuch um Kostenübernahme der öffentlichen Verkehrsmittel für die Wintermonate für die Schülerinnen und Schüler der Sekundarschule P wird abgelehnt.

Wahlvorschlag der CVP: Thomas Roth, Fichtenweg 12 als Mitglied der Kultur- und Sportkommission für den Rest der Amtsperiode 2013-2017

Beschluss: Der Gemeinderat wählt Herrn Thomas Roth für den Rest der Amtsperiode 2013-2017 als Mitglied in die Kultur- und Sportkommission.

Diverse Jubiläen

- 8.1 2014: 25 Jahre Dorfzentrum Subingen
- 8.2 2016: 25 Jahre Mehrzweckgebäude mit Sportanlagen
- 8.3 2020: 750 Jahre Subingen

In den kommenden Jahren finden verschiedene Jubiläen statt. Der Gemeinderat

Beschluss Der Gemeinderat beschliesst, dass sich ein 3-er Ausschuss mit den Fragen zur 750 Jahr-Feier Subingen und zu evtl. Festivitäten im Jahr 2016 befassen wird. Der Ausschuss setzt sich zusammen aus Ch. Stebler, A. Roth und M. Kummli.

Verschiedenes

Orientierung betr. Hauswartung

Da eine Reinigungskraft krankheitshalber längere Zeit ausfällt, hat sich der neu gewählte Hauswart, Herr R. Schrittwieser bereiterklärt, die Reinigung des Hallenbades bereits ab 13.1.2014 zu übernehmen. Damit muss diese Arbeit nicht auswärts vergeben werden.